

Miércoles 24 de junio de 2015

*"Cuanto más talento tiene el hombre más se inclina a creer en el ajeno."
Pascal*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.40

Euro

17.28

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA™

Crecimiento de economía global arrastra a las regiones

Si bien la actividad económica mundial lleva desde el 2013 trazando una tendencia de aceleración, su ritmo de crecimiento continúa mostrando síntomas de debilidad. Para el 2015, FocusEconomics prevé una variación del Producto Interno Bruto real (PIB) de 3.0%, mayor que el registro de 2.8% del año previo. De cumplirse este pronóstico, se seguiría exhibiendo una pendiente positiva, pero los constantes recortes a las perspectivas de algunas regiones, de acuerdo con la información disponible de los primeros meses de este año, trazan un horizonte de desempeño moderado. En general, respecto al 2014, este año se espera que aceleren las economías de EU, de la zona del euro y la asiática, mientras que perderían fuerza las de América Latina, las de países de África subsahariana, el bloque que comprende Medio Oriente y el norte africano, así como Europa del Este.

El Financiero

México, penúltimo lugar en pensiones en AL

Los mexicanos que se incorporaron al mercado laboral a partir de julio de 1997 tendrán la penúltima pensión más baja en América Latina, y también será de las menores a nivel mundial. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) calcula que la tasa de reemplazo en México, que se refiere al porcentaje de la pensión sobre el ingreso percibido por los trabajadores, será de 31 por ciento. Sólo República Dominicana tiene una tasa más baja en la región, con 23.7 por ciento, pero México ocupa la última posición entre los países que integran la OCDE.

REFORMA

Fallan maquilas en certificación fiscal

El total de las empresas certificadas en material de IVA y IEPS a junio de 2015 suma 3 mil 337 establecimientos, aproximadamente la mitad de los que están registrados en el padrón, según datos del Inegi y el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación (Index). Esta situación se da a seis meses de que entrara en vigor el cobro de impuestos temporales para industrias maquiladoras y manufactureras de exportación (IMMEX) a menos que se adquiriera una certificación que pruebe que son fiscalmente cumplidas. De acuerdo con datos del Inegi, en el País hay 6 mil 138 establecimientos de esta clase, 5 mil 18 de estos manufactureros y otros mil 120 de otras actividades no manufactureras.

Miércoles 24 de junio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Declaración Informativa sobre la Situación Fiscal 2014 – Contribuyentes relevados de



presentarla Junta de Honor 2014-2015 Profesor Distinguido 2015 Convocatoria.



Sistema de libros electrónicos IMCP, Revista Contaduría Pública y Boletines Financieros en línea



NOTAS FISCALES:

SAT / Versión de prueba del DeclaraSAT que emplearán las personas físicas para presentar su Declaración Anual



en 2016 SAT / Próximo a vencer plazo para presentar aviso para regularizar vehículos de autotransporte



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 19 de junio de 2015



MILENIO

Videgaray: ajuste presupuestal no afectará infraestructura

Al participar en la clausura de la conferencia "Infraestructura en el desarrollo de América Latina", el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, dijo que en el presente contexto "donde los márgenes presupuestales para cualquier actividad pública podrán verse reducidos, la infraestructura juega un papel fundamental para poder involucrar al sector privado en equipo con el sector público para lograr el desarrollo del país". Aseguró que el hecho de que se esté enfrentando un ajuste presupuestal tanto para este 2015, como para 2016, no significa que se dará un paso atrás en infraestructura y dijo que por el contrario México está en magníficas condiciones para ser uno de los principales detonadores de creación de infraestructura en la región.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Ya se pueden juntar las subcuentas de Infonavit y Fovissste para un crédito

Los trabajadores con subcuenta en el Infonavit y en el Fovissste ya pueden solicitar un crédito mancomunado, con la finalidad de acceder a un financiamiento mayor, señaló Alejandro Murat Hinojosa, director general del Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit). Este esquema de financiamiento beneficiará a los trabajadores que tienen dos subcuentas de vivienda, por haber trabajado en el sector público y en el privado, sin importar que una de éstas haya quedado inactiva.

La Razón

razon.com.mx

México debe reforzar economía: Aportela

La debilidad externa en países como China, que tiene un menor dinamismo en su crecimiento, afecta a las economías emergentes de América Latina, como México, que si bien ha registrado un alza sostenida en sus finanzas, se requieren motores adicionales para seguir desarrollándose internamente, dijo Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda. "Es un efecto que se percibirá durante varios años, y eso significa que en Latinoamérica se tienen que hacer ahora más esfuerzos para tener motores de crecimiento adicionales de manera sostenible, de manera más saludable", dijo.

Miércoles 24 de junio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(23/06/15)	3.00
TIIE 28 (23/06/15)	3.3025
TIIE 91 (23/06/15)	3.3125
TIIE 182 (17/06/15)	3.4215
CETES 28 (23/06/15)	2.98

Reservas internacionales (mdd)

(19/06/15) 193,181.5

Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (24/06/15)	5.274301

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

El aeropuerto del DF, la empresa más rentable de 'Las 500'

El Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México es la empresa más rentable por utilidades en el ranking 2015 de 'Las 500 Empresas más Importantes de México' de Expansión. De 2013 a 2014 la compañía número 227 en 'Las 500' tuvo un crecimiento de 3,098.3% en sus utilidades netas. Le sigue Kuo Consumo (posición 274) que registró un alza de 2,176% y ACE Seguros (365) con 2,146%. Además de su ranking principal, Expansión presenta varios sublistados con las compañías más rentables, las que más crecieron, las más grandes, las que tienen mayor rendimiento en la Bolsa Mexicana de Valores y las mayores empleadoras.



Piso parejo con IVA 16% en alimentos preparados en tiendas conveniencia: Bettinger.

A partir del siguiente mes los alimentos preparados vendidos en tiendas de conveniencia, minisuper y supermercados estarán gravados con el IVA del 16 por ciento. Al respecto, Herbert Bettinger, socio director de Bettinger Asesores, destacó que es muy importante empezar a cerrar los huecos de evasión y elusión fiscal en los productos que no causan el IVA. "Yo soy uno de los más gustosos de que surgiera una regla de esta magnitud, son muchos años platicando con el SAT, con Hacienda, con el ánimo de poner el piso parejo. "Qué diferencia hay de comprar un café en un comercio a un minisúper, yo creo que no hay ninguna diferencia, yo compro mi café prácticamente son los mismos insumos y me salgo a la calle, nada más que en uno pagué el 16 por ciento y en el otro no entonces era una verdadera competencia desleal".



Grecia rechazó 'contrapropuesta' de acreedores

El gobierno de Grecia rechazó el miércoles una "contrapropuesta" de sus acreedores que incluía ante todo pedidos del Fondo Monetario Internacional (FMI), indicó una fuente gubernamental griega. "Esta contrapropuesta" insiste, según Atenas, en que se aumente el IVA y se realicen mayores recortes en los gastos públicos.

Miércoles 24 de junio de 2015



Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama a futuro luce complejo debido a factores como la próxima subida de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos y una menor confianza financiera en la región.



EPN: El reto es impulsar la transparencia, y se busca domar la condición humana

El presidente Enrique Peña Nieto encabezó la instalación del Consejo del Sistema Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales. Dijo que su Gobierno se suma al esfuerzo colectivo que hay en México para avanzar en favor de la transparencia y de un combate frontal y efectivo a la corrupción. "La apertura que promovemos en la administración pública federal es en serio, es a fondo y es integral, estamos abriendo puertas y ventanas para que la sociedad mexicana conozca mejor cómo y en qué se invierten los recursos de los mexicanos, la mejor prueba de este compromiso es que estamos adoptando el modelo de Gobierno Abierto que democratiza la información pública generada por dependencias y entidades federales", comentó Enrique Peña Nieto.



Continuarán las lluvias en gran parte del país

Un canal de baja presión sobre el noroeste, occidente y centro del país, asociado con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México, favorecerá potencial de lluvias en gran parte del territorio nacional, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Lo anterior ocasionará lluvias muy fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, potencial de granizo y vientos fuertes en Sonora, Chihuahua, Sinaloa, y Durango. En su reporte más reciente detalló que también habrá lluvias fuertes en Tamaulipas, Nayarit, Jalisco, Michoacán, Guerrero, Estado de México, Puebla y Distrito Federal, y lluvias de menor intensidad en Baja California, Coahuila, Nuevo León, San Luis Potosí, Hidalgo, Querétaro, Guanajuato, Aguascalientes, Zacatecas, Colima, Morelos y Tlaxcala.

